



思いをつなぎ 思いに応える



生徒玄関や1階廊下に、1・2年生から3年生へ、3年生から1・2年生へのメッセージが掲示されています。後輩からは、先輩へのお礼と新しい生活への応援、先輩からは、後輩への激励と支えてくれたことに対する感謝の思いが綴られています。それぞれのメッセージを読んでいると、皆さんの間に、温かい関係が築けていたことがうかがえます。

別れは寂しいものですが、巣立ちゆく者と残る者との間で思いをつなぐことができれば、その寂しさも、新たな希望に変えることができます。どうかもう一度、これらのメッセージに目を通してください。そして、卒業生も在校生も、それぞれのやり方で思いをつなぎ、思いに応え、新しい一歩を踏み出してください。次のステージでの、さらなる活躍を期待しています！

いざ、勝負！

いよいよ、多くの人を受け入れる公立高校の入試が始まります。これまでの努力の成果をしっかりと発揮してきてください。緊張するなどと言っても無理でしょうから、緊張を心地よく感じるように、気持ちを切り替えましょう。学力検査では、自分を信じて、1問でも多く書いてください。面接では、しっかり自分を売り込んできてください。「こんなに素晴らしい私を合格させないと、貴校の損ですよ。」ぐらいの気持ちで、あなたの情熱をぶつけてください。また、進路決定者の皆さんは、学校で作業などをしながら、仲間の健闘を祈ってください。試験そのものは個人の勝負ですが、入試はチームで闘うものです。三中3年団としての勝負です。がんばれ！！

3年生の保護者の皆様へ

3年生とその保護者の皆様にご覧いただける学校通信「希望が丘」は、今回で最終となります。これまで、本校の教育活動に対し、多くのご理解とご協力を頂戴し、本当にありがとうございました。教職員一同、深謝いたしております。14日の卒業式は、3年生にとって厳粛で思い出に残る式典になりますよう、心を入れて執り行いますので、ご家庭でも、事前のご指導や当日のご協力をよろしくお願いいたします。